

Die Postmeister von Berg



Kaspar Niefergall (+1895) auf dem Bild mit seiner Frau Antonia, die in Berg Handarbeitslehrerin war. 1907 legte sie nach einer 29 jährigen Tätigkeit ihr Amt zurück. Die Post war im Hause Nr. 93. Nach dem Tod Antonia Niefergalls kaufte die Gemeinde das Haus.

Martinek Gisela vor dem Postamt. Sie war von 1923 - 1939 Postmeisterin. Das Postamt befand sich auch im Hause Nr. 2 und Nr.4. Später leitete es Herr Kamper, nach ihm seine Schwester Anna Kamper. Und Alfred Fischer aus aus Edelsthal bis 1943.



*Gisela Martinek*

Am 15.3.1943 übernahm Anna Jakadofsky das Amt bis 1950.

Da Berg ein Kriegspostamt geworden ar, bekam sie eine Hilfe, Mayer Aloisia, vom Hause Nr.10. Sie beschreibt die Auflösung des Amtes und die Flucht sehr anschaulich.

Das Postamt war im Hause Nr. 93, (Raika) untergebracht, später im Hause Nr. 40 (Hartl), heute Kirchengasse 25 (Burkhart Anna) Das neue Postamt wurde 1986 seiner Bestimmung übergeben. (Siehe auch Chronik 1986)

